
順番

１ 除雪について イ 融雪溝がある地区とない地区とで、町が行う除排雪の仕
方に違いはあるのか。

ロ 朝日町の一部歩道にロードヒーティングを敷設した経緯
を示せ。また、電気料金はいくらかかっているか。

ハ 融雪溝のない地区では歩道除雪が課題となっている。地
域住民に歩道除雪を委託する方法もあるのではないか。

イ 藤崎町奨学基金及び石橋記念奨学基金の現在の状況を示
せ。

ロ 近年、利用されなくなって来た要因をどう分析している
か。利用しやすい制度にするために、給付型も視野に入
れて検討するということだったが、どのように改正され
たのか。

ハ 保証人を立てる人的保証は時代に合っていない面があ
る。保証会社による機関保証にできないのか。

２ １番
石澤　貴幸

１ 小学校通り及び西田
両町内会の集会施設
について

イ 老朽化した西田住宅を取り壊す計画があるが、集会施設
の今後の計画について

２ イ 藤崎町における部活動地域移行の現状と進捗状況につい
て

ロ 児童生徒の健全な育成を第一に進めるための、町の方針
について

３ 学校教育について イ 不登校児童生徒の現状について

(1) 少子化に反して全国的に不登校児童生徒が増えている現
状をどのように考えているか

(2) 町の不登校児童生徒数の推移について

(3) 町の不登校児童生徒が増えている要因をどのように分析
しているか

(4) 不登校の要因は多様で複雑だが、現状どのような体制
で、どのようなサポートを行っているのか

ロ 不登校対策として、異次元の対応で、きめ細やかに取り
組むことについて

(1) 未然防止や初期対応が重要と考えるが、現状取り組んで
いるか

(2) 包括的に不登校に対応するために、教育委員会が中心と
なり、学校や家庭との連携をさらに深める新たな体制を
構築するなど、異次元の対応で、きめ細やかに取り組む
ことが必要ではないか

イ 令和5年度予算について

(1) 新年度予算における町長の思いと具体的な施策について

２ イ 白子真那板地区の災害復旧と対策について

(1) 令和4年8月豪雨災害での園地、植樹、改植等の復旧状況
について

(2) 流出した管理道路（小堤防）の復旧状況について

(3) 県では真那板地区の園主さんから今後の移動改植に係る
意向調査を実施したようですが、その内容と結果につい
て

(4) データ分析で見えてきた園主さん達の思いと町の支援に
ついて

３ １

農業災害対策につい
て
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５番
奈良　完治

４番
五十嵐　忍

町奨学金制度につい
て
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行政運営について

学校の働き方改革を
踏まえた部活動改革
について
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４ 町長の政治姿勢につ
いて

イ 敵基地攻撃能力(反撃力）の保有は「専守防衛」を大転
換することではないのかについて

ロ 5年間43兆円の軍事予算は自治体と町民のくらし、福
祉、教育関連の負担増と削減につながることにならない
のかについて

２ イ 子育て支援の充実・倍増のとりくみについて

(1) 0才～2才の保育料無料化と第2子の無料化の検討実施に
ついて

(2) 在宅育児支援手当事業の検討実施について

(3) 保育士配置基準の見直しと支援策について

(4) 日本の少子化対策で不十分で不足なことは何かについて

ロ 令和5年(2023年)度町予算案について

(1) りんご園地道路除雪について

(2) 旧弘実藤崎校舎の利活用計画について

(3) 電気料金引き上げによる予算の影響と家庭への影響額の
想定について

町長の行政運営につ
いて

１３番
浅利　直志

１


